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京都パレスワイズメンズクラブ会長
谷口 龍一
「本質を探究しよう」
「ともに成長しよう」

京都部部長〔DG〕
山下 大輔 (京都トップス)
「あなたが主役!!!」
   "It’s up to you!"

「ワイズライフのお祭り騒ぎ」

「より良い世界のために、共に」
    "Together for a Better World"

「立ち上がろう、そして輝こう」
    "Arise and Shine"

国際会長〔ＩＰ〕
A.Shanavaskhan (インド)

「大きなインパクトを起こそう」
    "Make a Great Impact"

「大胆に、
　　　信念をもって奉仕しよう」
    "Be Bold and Serve by Faith"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
Joan Wong （香港）

「つなげよう地域と世界、
　　　　　　　　YMCAと共に」
    "Connecting Lical to the 
　　　　　World with YMCA"

「楽しもうフェローシップを
　　　　　　　　ポジティブに」
    "Enjoy positively our
　　　　　　　　   fellowship"

西日本区理事〔RD〕
鵜丹谷 剛 （神戸）
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マタイによる福音書　6章20節
「富は、天に積みなさい。そこでは、虫が食うことも、さび付くこともなく、
また、盗人が忍び込むことも盗み出すこともない。」

桂　厚子
京都ウエストワイズメンズクラブ　京都部元部長

　「部長経験者として、パレスクラブに期待する事」
というお題を頂きました。私は11年前第18代部長を拝命し、何もわかっていなかった
ままに気負ってパレスクラブを訪問させていただいておりました。今思い出しても冷や
汗ものでしたが、パレスクラブさん訪問は私とって、昔も今も格別な事でした。
　この度は西日本区最優秀クラブ賞受賞おめでとうございます。
　今日の京都部の発展はパレスクラブにあったと何度もいろんな方からお聞きしており
ます。
　最近クラブをご一緒することがあって、感じたことは例会の在り方やメンバーの佇ま
いに原則が守られ、礼儀正しく窮屈ではなく親睦と研鑽を実施されておられて、凄い事
だと感じ入っています。みんなで向かう方向があり、個々の存在が尊重され、漏れのな
いメンテナンスがあるのですね。私はつい合理的にとか、時間の制約とか、仕事の優先
順位で疎かにしている事柄を反省しています。
　ましてパレスクラブには、歴代のワイズメンが歴史を作って来られた文化が連綿とあ
り、クラブの特性、お互いの尊敬尊重が魅力的なクラブだと再認識しております。
　最近はYMCA活動を活発にされていて、いろんな困難の中のラオスにYMCAのホテル
学校設立は、西日本区のまた京都部の大きな目標になりました。
　大野ワイズや、森田ワイズのお働きもあるところですが、やはり何といっても大きな
ファンドをメンバー全員の総意で用意されたことだと思います。その凄さに驚きでもっ
て受けとめましたが、パレスクラブの決意があふれ出ていました。そしてその事業に賛
同されて続々と入会される方々が引きを切らないようにお見受けいたしました。
　パレスクラブに期待する事ですが、ワイズメンズクラブとしてモデルクラブになって
いただき、いつも他クラブへの改革やアドバイスを共有していただきたいと思います。
丁度次期部長を輩出されるのですね、次期部長にも期待しております。
　ぜひ京都部のクラブが、ワイズメンズクラブとして相応しいクラブになるようご指導
くださいますようお願い申し上げます。

KYOTO PALACE
The service club of the YMCA Affiliated with the international association of 

Y’s Men’s clubs “To acknowledge the duty that accompanies every right”
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例 会 出 席 ニコニコ / ファンド
ニコニコ8月第一例会
ニコニコ8月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド8月

累計

20,000円
0円

35,000円
0円

137,035円
2,656円
4,897円

61名
0名
0名
0名
0名
45名
73.8%

8月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

8月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  37名
  0名
  0名
  4名
  6名
  0名

  38名
  1名
  0名
 2名
  0名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

京都部長経験者として、
パレスクラブに期待する事



　8月7日、ロームシアターにてパレスの納涼例会が開催
されました。
　谷口会長の挨拶で始まり、新納次期会長の乾杯のもと盛
大にスタート。ゲストには、前回の例会からご参加頂いた
木下尭大さん神田行宏さんと、今回は安田光一ワイズのメ
ネットもご参加頂きました。
　例会中盤で、アトラクションのメイン「ラオスクイズ大
会」が始まりました。
　まずは予選として紙面での選択問題が用意されており、
各テーブルの中で正解率が高い方が決勝に選出されると言
うルールです。答えはすべて１という意地悪な結果でした
が、作り手の性格を予測し見事全問正解者の方もおられる
中、各テーブルの代表がホール中央に集まり決勝がスタート。見事接戦を勝ち抜いたのは、安田光一ワイズの奥様
となり会場は大盛り上がりとなりました。ラオスについてはやはり少し遠い存在でしたが、今回の例会によりラオ
スの事をより理解し、以前と比べ近い存在となりました。
　ドライバー委員の皆様はじめ大橋ワイズの司会進行も素晴らしく楽しい会となりました。

　8月第2例会はパレス、ウエスト、エイブルの3クラブでの合同例会が開催
されました。過去にも合同例会には多く参加してきましたが、企画運営は初
めてであり、今回は参加人数も100人を超える参加者の上に3クラブ共に入
会者がおり、今期、次期の西日本区理事までも参加されると言う、盛りだく
さんな例会になってしまいました。今回の趣旨は、新人メンバーにワイズメ
ンズクラブの本質を正しく理解してもらうことと、3クラブのメンバーの交
流を深めることにありました。ただ、各クラブによって例会のしつらえも考
え方も異なるため、想像以上に準備が大変でした。これを一人で出来るわけ
もなく、メンバーの多くに助けてもらい、無事に進行させることが出来ました。
僕は司会したりとかで、周りを見渡せるほどの余裕はなかったのですが、パレスクラブらしく格式ある良い例会に
出来たのではないかなと感じています。入会された木下ワイズ、神田ワイズも素晴らしい人材なので、今後のパレ
スの未来は明るいです。それにしても、大野ワイズのスピーチは素晴らしく、また毎回新しいねたを仕込んでくる
のには感心させられます。運は、考え方や行動パターンによってもたらされるものであり、生まれつき持っている
ものではない。これを長年体現されてきている大野ワイズの言葉の重さを感じます。二次会にも60名ものメンバー
が参加し、より深い交流をすることが出来ました。

8月  第 一 例 会

8月  第 二 例 会

08-07  wed.第1259回　納涼例会 ロームシアター

第1260回　合同例会

植田 泰司

08-21  wed. ホテルオークラ京都 大橋 芳夫



　バンコクの北に位置するタイ国第二の都市「北方のバラ」
と称されるチェンマイにて第74回ワイズメンズクラブ国際大
会が開催されました。
　アジア太平洋役員会へ出席のため一日早いフライトで関空
→バンコクのスワンナブーム国際空港→チェンマイへと移動。
「大丈夫かいな？」大方向音痴の私は現地に到達できるかが何
よりも大きな課題でしたが無事クリア。就任4日目で止む無
くチャーミンさんからチェンジとなったシャナヴァスカーン
国際会長参席のもと、2時間半にわたる役員会終了。ほっ！
15:00　チーフマーシャルのアナウンスで世界のワイズメン
504名参加の大会オープン
一日目：PAP開催ナイト 二日目：ISGレポート・YMI FESTIVAL（ゲームの呼び込みおばさん担当）・午後は分科会（全部出席完了）
IPナイト　（民族ファッションショー）　三日目:エクスカーション・IPEナイトエンターテイメント
四日目：Keynote Address  のあと2025年度アジア大会のアピール
　この席上で熊本大会のキーノートスピーカーとして大野ワイズをステージ上で紹介。本人が参加して壇上でリアルに顔出しをする稀
なるケースは大いに盛り上がりました。
　私が特筆すべきトピックスとしては7年前のこのチェンマイで同盟総主事Nam Boo WanさんからYMCAをチェンマイにと依頼され
てあれから7年。キーマン4名が別枠で一堂に会しここまでの多岐に渡る進捗状況を感動的なやり取りでNamさんに報告するランチ会
議。こんな日が来たと強く感動する劇的なチェンマイ大会であったことを何よりもここに記したいと思います。
　来年は熊本でアジア大会、再来年はドバイにて国際大会にぜひとも国際協会員であるワイズメンバーはこぞって参加しましょう!

　今年も毎年恒例行事（コロナ中止アリ）。当日、多くのパレスメ
ンバーや友人方の参加もあり天候にも恵まれスムーズに段取りが
でき、たこ焼、わたがし、カキ氷等とても美味しそうにできました。
　今回の地蔵盆はCS委員会での初の事業内容として、在学子供達
との名刺交換を行い、将来なりたい職業をリサーチし、子供達に
何らかの事を考えられる良い試みと評価頂きました。
　この事業で倉貫ワイズの可愛い名刺作製、隠塚委員長、小西副
委員長はじめ参加メンバーの皆さんご協力有難うご座いました。

THE 74th  Y’ S MEN INTERNATIONAL CONVENTION 08-08 thu.-11 sun. 森田 美都子

和敬地蔵盆

　京都部第三弾の懇談会は、EMC事業懇談会です。清水真一EMC事業主任、そして松島EMC
事業主査の事業方針説明の後、京都部を代表して、我が京都パレスクラブの大野嘉宏EMC委員
長が「会員獲得手法について」の基調講演を行ないました。
　大野ワイズの基調講演では、ワイズメンズクラブ発足のエピソードを用いて、我々はボラン
ティア団体では無く、異業種間の異なる人々と交流・親睦を深める事によって自身が成長し、
相互の事業が発展する事によって奉仕に繋がり発展した経緯を説明された。そしてそれを実践
している京都部の素晴らしさ、メンバー増強の必要性を説かれ、参加者から大きな反響があった。
　その後、京都ウイングクラブの高辻ワイズから「入会の動機」についてのスピーチ、各クラ
ブEMC委員長からの今期事業方針が発表、懇親会を経て、京都部600人を目指す目標を掲げ、
盛会の内に終了となった。

京都部EMC事業懇談会 07-26  fri. 祇園KOTOWA京都八坂

08-24  sat. 和敬学園

服部 洋典

　5月のYサ・ユース懇談会に続いての京都部懇談会です。近年、地域奉仕環境事業とPR委員
会は合同で懇談会を行なっています。リアル参加52名とZOOM参加５名の総勢57名で開催。
ゲストに西日本区地域奉仕環境事業主任の鳥居翠様をお招きしての懇談会となりました。第1
部が懇談会。鳥居主任からは、事業方針を中心としたスピーチがありました。堂脇京都部地域
奉仕環境事業主査からは、事業方針と今年度のワイズデーについてのスピーチがありました。
服部京都部PR委員長からは、今期から開始した京都部インスタグラムの発信等のスピーチがあ
りました。
　第2部は懇親会。お酒も入り、クラブ毎の活動内容の意見交換やワイズならでは交流、最後
に部会や記念例会アピールタイム、そして山下京都部部長の締めの挨拶で閉会となりました。

京都部地域奉仕環境事業・PR委員会合同懇談会 07-12  fri. ホテルモントレ京都 服部 洋典

大下 久弥

タイ／チェンマイ



September

YMCA NEWS

09今後の予定

オープンキャンパス

＆
第１号議案　10月第1例会（通常例会）の件（ドライバー） 
　　　　　　【承認】
第２号議案　10月第2例会（Ｙサアワー例会）の件
　　　　　　（ドライバー） 【承認】
第３号議案　東京グリーンクラブ神田川船の会の件（交流）
 　　　　　　【承認】
第４号議案　リトセン秋期準備ワークの件（Ｙサ） 【承認】
第５号議案　川遊び＆窯焼きピザ＆BBQの件（Ｙサ） 【承認】
第６号議案　退会者の件（会長） 【承認】
第７号議案　新入会員の件（ＥＭＣ） 【承認】
第８号議案　ワイズデー実行委員選出の件（会長） 【承認】

09-01 Sun.
09-04 Wed.
09-08 Sun.
09-25 Wed.

新納麻衣子藤尾　実
渡邉大介

14
14

15

092024

京都パレスワイズメンズクラブ
第54期　広報事業委員会

委員長 杉本 光一　副委員長 服部 洋典
委　員 尾崎 明子　小森 由子  高岡 昇　豊福 火水成　安原 弘治

Happy Birthday!
Happy
Anniversary!

リトセン秋期準備ワーク
9月第一例会(振替例会)京都部部会
リトセン川遊び&ピザ作り
9月第二例会

京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校 介護福祉学科

9月14日［土］10 :00 ～12:00日  時

癒しの技術　ハンドケア体験

舞鶴ＹＭＣＡ国際福祉専門学校

9月14日［土］14 :00 ～16:00日  時

8月役員会議事録 29期京都部第１回PR委員会

　今期の京都部PR委員長を輩出するパレスクラブの一
員として、第一回京都部PR委員会へ参加しました。服
部PR委員長の挨拶から始まる委員会では京都部部長を
はじめ役員や各クラブの出席者もおられ、服部ワイズか
らはいつもより少し緊張感を感じました。既存HPの運
用についての検討や新しくInstagramをスタートしてい
くことについての説明を受けました。変化や新しいこと
に取り組むにはエネルギーが必要だと思いますが、京都
部での服部PR委員長の活躍をクラブメンバーも感じて
応援していきましょう！

06-27  thu. 京都YMCA 渡邉 大介

22
29
古川安雄
池田亮太

※お申し込み方法、スクールガイダンス日程等はhttps://kyoto-c.kyotoymca.or.jp/opencampus/ か QRコードから読み取って、ご覧ください。

10月以降も毎月スクールガイダンスを行います。

[介護福祉学科]  ボディメカニクスとは？
[国際観光ビジネス学科] 目指す資格や勉強内容を知ろう

　54期コラムは、[私の宝物]と銘打って連載したいと思います。第一回は広報委員長の杉本がお
送りさせていただきます。私は、腕時計が大好きでして、18歳の頃から収集しております。一番
のお気に入りを紹介させていただきます。SEIKOワンプッシュクロノと呼ばれている時計です。
昭和39年の前の東京オリンピックで、SEIKOは、初めてオリンピックの公式時計を担当しました。
それを記念して、発売されたのが、この時計です。最初期型で、文字盤にシルバーリングが施さ
れております。シルバーリングのあるタイプは、非常に少なくかつ出荷時のオリジナルベルトも
付属しております。裏には、聖火の刻印も入っております。私の大切なコレクションの一つです。

私の宝物 杉本 光一Column


